



CONFIDENCIAL

## PAN, va su resto por Vargas

Por la misma ruta marcada por Morena y sus *corcholatas*, el próximo domingo 21 los azules apostarán todo por **Enrique Vargas**. En un anticipado evento en el Teatro Morelos, en Toluca, el PAN echará toda su carne al asador. Para apoyar a su candidato al gobierno mexiquense, en 2023, acudirán, según la invitación, Mauricio Kuri, Vicente Fox, Diego Sinhue Rodríguez, Santiago Creel, Maru Campos, Josefina Vázquez Mota, Marko Cortés, Mauricio Vila, Teresa Jiménez, José Rosas Aispuro... y los que lleguen. Que podría llegar hasta *Alito*, anticipa Mario Delgado, y aun así “apuesto a que el INE no verá el evento”.

## ¿Se retomarán mesas con la CNTE?

A ver si con la llegada de **Leticia Ramírez** a la SEP, quien fue líder sindical docente, la 4T retoma el diálogo con la CNTE, pues desde la salida de Esteban Moctezuma se quitaron las mesas en las que incluso estaba el presidente López Obrador. A pesar de que el mandatario presumió que Delfina Gómez tuvo buen trato con los maestros, le faltó capacidad de negociación para disolver tomas de vías en Michoacán y meter presión para el regreso a clases presencial, sin tanto chistar.

## Otro pleito moreno contra el INE

El dirigente de Morena, **Mario Delgado**, ya anticipó que ordenará a sus diputados federales que frenen y recorten los 20 mil millones de pesos que pedirá el INE para 2023. Adelantó que, además de que se ajuste el “gasto excesivo” de 14 mil millones para la “burocracia dorada” del instituto, también pedirá que se revisen los 6 mil millones que se entregarán a los partidos políticos. Es más, ya anunció también que, “quieran o no Lorenzo Córdova y sus consejeros”, Morena devolverá a la Tesorería de la Federación más de 900 millones de pesos, de los más de mil 800 millones que le corresponderán.

## Alertan de contaminación por basura

En las secretarías de Medio Ambiente de las principales ciudades del país cayó de peso el reciente estudio revelado por la revista *Science* que, por medio de mediciones satelitales, dio cuenta de que los basureros, sobre todo los de cielo abierto, son los principales emisores de gases contaminantes, en específico de metano. El dato resulta de importancia, toda vez que en los 40 rellenos sanitarios que existen en México y en los miles de tiraderos clandestinos la tasa de reciclaje es de apenas 9.6%, por lo que grupos de ambientalistas urgen a aplicar políticas como las europeas, que apuestan por la gestión de residuos para hacer de la basura algo redituable y reducir la contaminación.

## La carta de Dante

Las acusaciones de traición vuelan por doquier. Mientras el presidente López Obrador acusa a sus opositores de ser traidores a la patria, ahora el senador emecista **Dante Delgado** le dice al mandatario federal que él traicionó la Presidencia después de que juró cumplir la Constitución y ahora busca violarla con *decretazos*, como el de la Guardia Nacional. Quién pensaría que Delgado fue uno de sus aliados cercanos en 2006 y en 2012.

## Aureoles, con “calzador” en el PRD

Cuentan perredistas en San Lázaro que el exgobernador de Michoacán **Silvano Aureoles** “entra casi casi con calzador” en la lista de los “presidenciables” del partido para 2024. Revelan que, si bien el dirigente nacional, Jesús Zambrano, dijo que las acusaciones en contra de Silvano por desvío de recursos públicos se tienen que probar, hay *tribus* del sol azteca que “no le tienen confianza y ya lo grillaron”. Por eso –señalan–, el propio Aureoles “pidió paz” y demandó “dejar las filias y las fobias” y “no dar cabida a las divisiones internas” en el partido.